

Škoda Octavia 1.9TDI 105CV
 Ahora con todo por **17.340€** Compruébalo



UNIDADES LIMITADAS!

ŠKODA AUTO SIMPLY CLEVER

hoy Cartelera

Miércoles, 3 de marzo de 2010  Madrid 14.3/3.9° Cambiar [Qué.es en PDF](#) [Qué.es Móvil](#) [Qué.es RSS](#) [Qué.es Widgets](#)

[Noticias curiosas](#) [Famosos](#) [Ocio](#) [Deportes](#) [Tu economía](#) [Ciudades](#) [Clasificados](#) [Más](#) Powered by Google™

[Noticias](#) [Internacional](#) [España](#) | [Sociedad](#) | [Cultura](#) | [Sucesos](#) | [Curiosas](#) | [Economía](#) | [Opinión](#) | [Trucos contra la crisis](#) |

Internacional

[Fotos Internacional](#) [Vídeos Internacional](#)

Haidar participará en la Conferencia Internacional de Apoyo al Sahara
 La activista Aminatu Haidar participará el domingo en Granada en la Conferencia Internacional de Apoyo al Pueblo Saharaui, donde hablará sobre la violación de los derechos humanos en el Sahara Occidental por parte del Gobierno de Marruecos.

Madrid, EFE 2 de marzo de 2010
 Me gusta
 Compartir noticia
 Enviar por email
 Facebook
 Twitter
 Menéame
 Ver más
[Comenta esta noticia](#)

 Escribe aquí tu comentario

Adjuntar: [Foto](#), [Vídeo](#) o [Enlace](#)



La activista saharauí Aminatu Haidar. EFE/Archivo
 Será la primera comparecencia pública de Haidar, que se encuentra en recuperación tras la huelga de hambre que mantuvo durante 32 días en Lanzarote, según una nota de la plataforma de apoyo a la activista.
 Haidar pronunciará su conferencia, tras la proyección de un cortometraje sobre su lucha contra la muerte en el aeropuerto canario y contra las "ilegalidades" cometidas por Marruecos y España.
 Sus palabras serán retransmitidas vía satélite y por internet y también se podrán seguir en directo a través de una pantalla gigante que se instalará en el exterior de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada, sede de la Conferencia, a la que asistirán más de trescientas personas.
 La Conferencia se cerrará con una manifestación para denunciar la violación de los derechos humanos en el Sahara Occidental por parte del reino alauí, en respuesta a la cumbre Unión Europea-Marruecos, organizada en el marco de la Presidencia española de la Unión Europea.

 **Qué.es** on Facebook

Qué.es has 1,808 Fans

 Sky	 Iria	 Melina	 Banda	 Feli
 Vanessa	 Sonia	 Jose	 Gerard	 Alicia

En Portada


 Ellos te molestan... si hay crisis
 Blanco ve «posible» un acuerdo con el PP para el pacto anticrisis


 ... Díaz Ferrán desmiente que los contratos para jóvenes sean "basura"


 ... y la confianza de los consumidores vuelve a retroceder